

Meine Lehre als Spengler – Sanitärinstallateur

Ich begann meine Lehre am 16. Juli 2001.

Die Lehre absolvierte ich bei der Firma SPUAG in Zweisimmen wo mein Vater war auch mein Lehrmeister war.

Ich hatte eine abwechslungsreiche und interessante Lehre.

Im Lehrbetrieb gab es während diesen 4. Jahren nie ein Problem mit meiner Lehre.

Am Anfang dachte ich ob das gut kommt, wenn mein Vater auch gleich mein Lehrmeister ist, doch wir meisterten meine Lehrzeit tadellos!

Ich möchte mich bei den Lehrern Herr K. Blatti, Herr H. Ryter und Herr E. Marti recht herzlich bedanken!

Bei der Firma SPUAG und auch bei meinem Vater möchte ich mich recht herzlich bedanken!

Ohne diesen erwähnten Personen wäre so eine gute Lehre nie möglich gewesen!

Mit freundlichen Grüßen
Michael Pfund